
Mündliche Fragen  
für die Fragestunde in der 6. Plenarsitzung  
am Dienstag, dem 13. Mai 2008  
 
 
Mündliche Fragen dürfen - nach § 37 Abs. 3 GOHLT - nicht Gegenstände von le-
diglich örtlich begrenztem Interesse betreffen. 
 
Nicht mehr aufgerufene Mündliche Fragen werden zusammen mit der schriftlichen 
Antwort der Landesregierung als Anlage zum Sitzungsbericht abgedruckt, falls nicht 
bis zum Ende der Plenarsitzung die Übertragung in die nächste Fragestunde ge-
wünscht wird - § 37 Abs. 7 GOHLT -. 
  
 
Frage 6 der Abg. Henzler (FDP)  
Ich frage die Landesregierung:  
Hält sie die Anweisung an Oberstufengymnasien seitens der Staatlichen 
Schulämter, zum Beispiel in Wiesbaden und Kassel, Schülerinnen und 
Schüler von anderen Gymnasien mit Oberstufe nur noch in besonderen 
Ausnahmefällen aufzunehmen, mit dem im Hessischen Schulgesetz veran-
kerten Recht auf freie Schulwahl vereinbar? 

 

Kultusminister 

 
Frage 7 der Abg. Hartmann (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Trifft es zu, dass das Land die Förderung einer Jugendhilfeeinrichtung 
"mit geschlossenen Anteilen" für die Unterbringung von Jungen im Alter 
von 10 bis 14 Jahren beabsichtigt? 

 

Sozialministerin 

 
Frage 8 des Abg. Quanz (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Was gedenkt sie zu tun, damit Schülerinnen und Schüler nach erfolgrei-
chem Abschluss der 9. Jahrgangsstufe im Rahmen von G8 auch den Real-
schulabschluss anerkannt bekommen können? 

 

Kultusminister 

 
Frage 9 des Abg. Dr. Müller (Gelnhausen) (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Welche Reaktion hat das Hallenbad-Investitionsprogramm bei den Trägern 
von Hallenbädern ausgelöst? 

 

Minister des Innern und für Sport 

 
Frage 10 der Abg. Habermann (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Warum soll bei der Besetzung der Schulleiterstelle an der Freiherr-vom-
Stein-Schule in Frankfurt am Main trotz mehrerer Bewerbungen auf die 
Durchführung eines Überprüfungsverfahrens verzichtet werden? 

 

Kultusminister 

 
Frage 11 des Abg. Kahl (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Mit welchen Konsequenzen muss das Land Hessen aufgrund der Kündi-
gung des Vertrages über den Ausbau der Bahnstrecke Marburg-Franken-
berg-Korbach rechnen? 

 

Minister für Wirtschaft, Verkehr 
und Landesentwicklung 

 
Frage 12 der Abg. Hölldobler-Heumüller  
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

 

Ich frage die Landesregierung:  
Mit welchem Ziel wurde die Verkehrsbeschilderung von Fulda nach Tann 
von der bisherigen Streckenführung über die B 458 auf die bisher als Ne-
benstrecke beschilderte L 3174 geändert? 

 

Minister für Wirtschaft, Verkehr 
und Landesentwicklung 
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Frage 13 des Abg. Wagner (Taunus)  
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie beurteilt sie die Forderung der Vereinigung der Schulaufsichtsbeam-
tinnen und Schulaufsichtsbeamten des Landes Hessen nach einem Morato-
rium für die Neue Verwaltungssteuerung im Bildungsbereich? 

 

Kultusminister 

 
Frage 14 des Abg. Rentsch (FDP)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wie gedenkt sie das Verfahren der Verteilung der Mittel aus dem Härte-
fonds an die Schulen zu gestalten vor dem Hintergrund, dass die Schulen 
immer noch nicht über Girokonten verfügen? 

 

Sozialministerin 

 
Frage 15 des Abg. Milde (Griesheim) (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Was unternimmt sie, um den Befall mit dem Eichenprozessspinner insbe-
sondere in den südhessischen Wäldern einzudämmen? 

 

Minister für Umwelt, ländlichen Raum 
und Verbraucherschutz 

 
Frage 16 des Abg. Honka (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wann wird voraussichtlich der 2. Bauabschnitt des Justizzentrums Darm-
stadt für die Außensenate des Oberlandesgerichts Frankfurt und das 1. 
Polizeirevier fertig gestellt? 

 

Minister der Finanzen 

 
Frage 17 des Abg. Milde (Griesheim) (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Neubewertung und des mögli-
chen Zeitplans beim Bau der Umgehungsstraße Eschollbrücken (L 3097)? 

 

Minister für Wirtschaft, Verkehr 
und Landesentwicklung 

 
Frage 18 der Abg. Fuhrmann (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Ist es innerhalb der Landesregierung üblich, dass die Befähigung zum 
Richteramt als erforderliche Qualifikation für die Besetzung einer Stelle in 
der Öffentlichkeitsarbeit vorausgesetzt wird? 

 

Minister des Innern und für Sport 

 
Frage 19 der Abg. Künholz (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wie werden die Fördermodalitäten für die Erweiterung bereits bestehender 
pädagogischer Mittagsbetreuungen bezüglich des Programms "Ganztags-
schulen nach Maß" für das neue Schuljahr ausgestattet? 

 

Kultusminister 

 
Frage 20 der Abg. Hölldobler-Heumüller  
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie hat sie auf das Schreiben der vier Naturschutzverbände reagiert, die 
Planungen für das "Ferienresort Beberbeck" neu zu überdenken? 

 

Minister für Wirtschaft, Verkehr 
und Landesentwicklung 

 
 
 


